









TELEGRAFO Y TELEFONO

El Congreso del Cáncer

En la última sesión del Congreso del Cáncer, el doctor Fernández Alcalde como complemento de la ponencia del doctor Oltuz, hizo algunas observaciones nacidas de algunas observaciones nacidas de la teoría sustentada por el doctor Lascovitz sobre oscilación celular. Dijo que la terapéutica nacida de esta experiencia puede fundirse en el proverbio castellano «Cada día tiene su afán».

Actos políticos

En el Metropolitano dió una conferencia don Eduardo Ortega Gasset, que trató de la conquista de la democracia y de la República. Atacó a los Gobiernos de Azafía y las derechas, y dijo que los verdaderos republicanos son los que deben afirmar la República.

En Gobernación

El ministro de la Gobernación manifestó de madrugada a los periodistas, que la tranquilidad era comunista en toda España. En Madrid—agregó—han estallado esta noche cuatro bombas, una en la calle de Torrijos, esquina a la de Juan Bravo; otra en el pozo de Maudes, otra en la calle de Palos de Moguer y otra en la de Cuenca.

La huelga de construcción

Continúan las negociaciones para resolver la huelga general de la construcción. Se ha desmentido rotundamente que se fuera hoy a la huelga general de todos los oficios. Las impresiones son optimistas y se cree llegar en breve a una solución del conflicto.

Consejo de ministros

El Consejo de ministros se reunió en la Presidencia, a las diez y media de la mañana. Los ministros, algunos de los cuales acababan de llegar de Valencia, y el de Agricultura de Ciudad Real, no hicieron manifestaciones a la entrada.

Choque de trenes

Palencia.—Se han recibido noticias de que en la estación de Quintanar del Puente han chocado dos mercancías. Se desconocen detalles, sabiéndose únicamente que han resultado muertos Sotero Caño y Dionisio Tejo.

Huelga estudiantil

Sevilla.—Los estudiantes se reunieron en la Universidad y acordaron no acudir a clase. El rector ha ordenado que suspendan las clases.

Contra el fascismo

Se celebró el Congreso provincial de juventudes socialistas, que aprobó una propuesta que dice: Que ante los manejos monárquicos y fascistas, la Federación provincial de juventudes socialistas declara estar dispuesta a no permitir la organización de actos fascistas de ninguna clase, incluso por la violencia, y con este fin se faculta al Comité ejecutivo para que, si las circunstancias lo aconsejan, organice unas milicias juveniles socialistas.

Los policías catalanes

Nota de las aspiraciones concretas de los agentes de Investigación y Vigilancia afectos a la plantilla de Cataluña como consecuencia del traspaso de los servicios: Primera.—Desear conocer en qué situación quedarán los funcionarios que habiendo solicitado el destino en la Comisaría delegada del Gobierno de la República en Cataluña, no sean destinados a la misma por el exceso de solicitantes.

Riña

En la tarde de ayer, por resentimientos de familia, en la Ronda de Segovia, número 30, hubo una riña, consecuencia de la cual resultó muerto Modesto Díaz Luzón, de 34 años, y gravemente herido su esposa, Ana García Ginés, de 39.

El viaje del presidente de la República a Marruecos

Ronda.—A las doce del día ha llegado el tren especial que conduce al presidente de la República, que realiza su viaje a Marruecos. El señor Alcalá Zamora ha despedido unos momentos para que le fueran presentados por el alcalde los elementos que habían acudido a saludarle.

Homemaje

Ayer se celebró el acto de la entrega de un artístico pergamino con todos los escudos de las provincias de España al director de Beneficencia señor Tuñón de Lara, pergamino que le dedica la Asociación oficial de médicos titulares de toda España, por su labor en las Cortes en pro de la Sanidad.

La Diputación permanente

Para el jueves próximo, a las cinco de la tarde, ha sido convocada la Diputación permanente de las Cortes.

Halazgo de un tesoro

Córdoba.—En el pueblo de Villalto, cuatro obreros que trabajaban en una casa en ruinas encontraron entre las vigas de un muro un tesoro, consistente en nueve onzas de oro, siete medias onzas, sesenta doblones con la efigie de Carlos III, varias de Napoleón, 20 de Fernando VII y otras que alcanzan gran valor.

La "Gaceta"

Publica los nombramientos de directores y secretarios de los centros de enseñanza recientemente creados. Figuran entre ellos, director del colegio subvencionado de Alcira don A. Badenas, y de Gandia, don Vicente Cascán; secretario del Instituto elemental de Játiva, doña María del Carmen Coloma Dávalos.

Don Manuel Aznar en el partido republicano conservador

Asegura «El Socialista» que por conducto autorizado le ha llegado la noticia de que el ex director de «El Sol», don Manuel Aznar, aunque oficialmente no ha ingresado aún en el partido que acudilla don Miguel Maura, se considera ya dentro de dicho partido.

La campaña electoral

Los candidatos de la coalición antimarxista de Madrid han lanzado un Manifiesto a los electores madrileños, en el que después de aludir a la obra destructora del vergonzoso bienio, hacen un llamamiento, declarando que encaminarán sus esfuerzos a la inmediata derogación de los preceptos, tanto constitucionales como legales, inspirados en designios laicos y socializantes; a la cancelación de todas las disposiciones contra la propiedad y persecutorias de las personas, de las asociaciones y de las creencias religiosas; a solicitar una amnistía, tan generosa y amplia como la obtenida por el socialismo en 1917, y a impedir que pueda imperar la política anticatólica y antinacional del socialismo.

¿Vive Belmonte?

Nuevamente ha circulado el rumor de que Juan Belmonte vuelve al torero. El famoso torero se encuentra en Sevilla en unión de su antiguo apoderado Ignacio Gómez de Velasco, con el que, como es natural, ha sostenido varias y largas conferencias taurinas.

Vista de inspección

El Ferrol.—Ha llegado, en visita de inspección, el general de la octava división don Pedro de la Cerda. También ha llegado el general de la 15 brigada de Infantería señor Martínez Monge, y el coronel de Estado Mayor don Luis Tovar.

Los estudiantes

Zaragoza.—Reunidos en Asamblea general los estudiantes de la Escuela Superior de Veterinaria, han acordado negarse desde hoy a entrar en clase, por no reunir el edificio las condiciones necesarias. Han publicado una nota, en la que dicen que su actitud no está inspirada en fines políticos, sino únicamente en la razón apuntada.

Una nota de Gobernación

A las cinco y media de la tarde facilitó el ministro de la Gobernación la anunciada nota, que es extensísima, en la que dice que el Gobierno ha examinado la situación, que desbordando los cauces legales por un sector obrero del ramo de la construcción, ha culminado con la iniciación en Madrid de actos de violencia, y cumpliendo un deber, el Gobierno acude con energía y serenidad a evitar la repetición de estos hechos.

El crédito para la Siderúrgica

Sabemos que se han hecho gestiones cerca del Banco de España para conseguir que sea esta entidad la que facilite a la Siderúrgica del Mediterráneo el crédito necesario para atender el pedido de carriles que le hace el Gobierno, con el deseo de resolver provisionalmente el problema.

Los cambios

En el Centro de Contratación dieron los siguientes: Francos, 46'77. Libras, 88'81. Dólares, 7'94. Liras, 68'50. Francos suizos, 232'75. Belgas, 187'50. Marcos, 2'85.

El viaje de Alcalá Zamora

Algeciras.—Ha llegado con una hora de retraso el tren presidencial. En la estación esperaba a su excelencia el alto comisario y las autoridades. A las 1'30 el presidente de la República ha embarcado en el «Dato».

Acercas de un accidente

Palencia.—Nuevos detalles del accidente de Quintanar del Puente dicen que quedaron destruidos trece vagones y la línea telegráfica interrumpida. Los heridos son Pedro Pérez, Ricardo Corral, Antonio Redondo y Heliodoro Centeno, mozos de tren; el maquinista, apellidado Barrio, y un fogonero.

De Barcelona

DURANTE TODO EL día de ayer se habló mucho en la ciudad de un supuesto duelo concertado entre el alcalde doctor Aiguadé y el periodista don José María Planas, director de «El Be Negro», con motivo de la campaña que este periódico viene llevando contra el alcalde y por el asalto a la imprenta de este semanario, en el que tomó principal parte el hijo del doctor Aiguadé.

Duelo entre el Alcalde y el Director de «El Be Negro»

Según nuestras noticias, este duelo no se ha llegado a celebrar todavía, aun cuando en un principio se supuso se efectuaría esta madrugada.





